
Come già evidenziato in risposta a precedenti interpellanze, la questione dei contratti aventi a oggetto 
strumenti strumenti derivati stipulati dalla Città di Torino è all’attenzione di questa Giunta sin dal suo 
insediamento.

Il relativo approfondimento è stato rimesso al Dipartimento dell’Avvocatura e agli Uffici finanziari.

Ad oggi, pertanto, la Città di Torino non ha conferito alcun incarico professionale a soggetti esterni 
all’amministrazione per l’analisi dei profili giuridici e normativi in ordine all’interpretazione e applicazione 
delle normative internazionali ISDA e in ordine all’adeguatezza dei contratti sottoscritti in relazione alla 
normativa Mifid.


